
5173/J XX.GP 
 

ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Mag. Schweitzer 
an den Herrn Bundesminister für Finanzen 
betreffend Mietkosten für Zollämter 
 
Im Zuge eines Besuches bei diversen Zollämtern wurde den unterfertigten 
Abgeordneten zur Kenntnis gebracht, daß es nach der Grenzöffnung zur Errichtung 
von mehreren gemeinsamen Abfertigungsgebäuden gekommen ist, die zwischen 
Österreich und dem jeweiligen Nachbarstaat geteilt werden. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für 
Finanzen folgende 
 

Anfrage 
 
1) Wie viele gemeinsam genützte Abfertigungsbebäude gibt es, die sich nicht auf 
     österreichischem Territorium befinden und um welche handelt es sich? 
 
2) Wie hoch sind die jeweiligen Mietzahlungen (Detaillierte Auflistung)? 
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